

Erfahrungsbericht Can Kerem Kayikci
Ausbildung Logistiker EFZ im 2. Lehrjahr**Wieso eine Ausbildung zum Logistiker:**

Den Beruf kennengelernt habe ich schon früh, durch meinen Vater, der auch hier als Logistiker arbeitet. Nach meiner Schnupperlehre war meine Entscheidung klar: ich wollte diese Lehre absolvieren. Es gefällt mir sehr mit dem Stapler zu arbeiten. Ausserdem ist es ein verantwortungsvoller Job. Man muss sorgfältig und organisiert sein, denn der Anfang für die Produktionsabläufe beginnt bereits bei uns. Ich habe die Lehre als Logistiker EBA im Jahr 2015 begonnen und im Sommer 2017 erfolgreich abgeschlossen. Nun habe ich die Chance erhalten, die EFZ-Ausbildung zu absolvieren.

Warum bei der Kunststoff Schwanden AG:

Man kann hier sehr vieles lernen, weil es ein sehr grosser Betrieb ist, mit einem grossen, vollautomatisierten Hochregallager und einem System, mit einem richtigen und sinnvollen Ablauf. Zudem ist mein Arbeitsweg nicht weit und ich kann mir die Zug-/Autofahrt sparen. Unser Team ist stark und hilfsbereit. Das heisst, wenn ich ein Problem habe, wird mir immer geholfen, egal ob es um die Arbeit geht oder um Privates.

Hast auch du Interesse an einer vielfältigen Ausbildung bei der
Kunststoff Schwanden AG?
Dann bewirb dich jetzt!

Fatima Santoro
Lehrlingsverantwortliche
Telefon +41 55 647 33 03
fatima.santoro@ks-ag.ch